

Heidenheim, 20.01.2021

Presse-Information

Start der Covid-Impfungen beim Klinik-Personal

Heute und morgen erhalten die ersten Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen des Klinikums Heidenheim eine Impfung gegen Covid-19. Das Klinikum erhält hierzu vom Impfzentrum in Ulm 102 Impfdosen. Mit einer weiteren Lieferung von 72 Impfdosen vom Landratsamt Heidenheim werden am 26.1. noch mehr Mitarbeiter aus Risikobereichen eine Impfung erhalten.

Es hat etwas gedauert, doch nun können die eigentlich bereits für Ende Dezember angedachten ersten Impfungen starten. Mit den von Ulm und vom Landratsamt zur Verfügung gestellten Impfdosen ist es möglich, die ersten 174 Mitarbeiter aus Risikobereichen wie der Zentralen Notaufnahme, der Intensivstation oder den Covid-Stationen gegen das Coronavirus zu impfen.

Vor Weihnachten hatten sich viele Mitarbeiter nach einer zuvor erfolgten persönlichen Information für die Impfung angemeldet. "Dass wir jetzt einen ersten Teil des Personals impfen können, freut uns sehr", so der Impfkoordinator des Klinikums, Norbert Pfeufer, Chefarzt der Zentralen Notaufnahme. Im Klinikum hofft man, danach regelmäßig weiteren Impfstoff zu erhalten, um alle Mitarbeiter impfen zu können, die dies wünschen.

Bildunterschrift:

Impfpass zeigen, registrieren und dann los: In zwei Impfstraßen finden im Hörsaal des Klinikums die ersten Impfungen für Personal aus Risikobereichen statt.

Pressekontakt:

Stefanie Wenta Leitung Unternehmenskommunikation

Tel: 07321 33-94027

E-Mail: Stefanie.Wenta@kliniken-heidenheim.de